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  以下为商务及经济发展局局长刘吴惠兰今日（十月三日）在西贡北潭涌主持

「香港郊野全接触！」绿色旅游活动启动仪式后，与传媒发言内容： 
 
商务及经济发展局局长：今日很高兴，在这么好的天气下，参与「香港郊野全接

触！」活动，活动由香港旅游发展局举办，亦得到乐施会协办。更高兴的是看到

来自韩国、台湾、内地的旅客，专程来香港参与这活动。 
 
  我们与旅发局锐意打做香港绿色旅游，因为香港有丰富的绿色资源，加上渔

护署为我们安排了很多很好的行山径和配套设施，都有利发展绿色旅游。 
 
  在香港，我们可以在很短时间，大约四十五分钟至一小时的路程内，从繁华

的闹市走到风光明媚的郊外，在山光水色的自然环境下，享受远足或休憩乐趣，

很多活动更是适合一家大小的。旅发局未来好几个星期都会举办同类远足活动，

亦会有其他旅游宣传的工作，令海外人士更认识香港。 
 
记者：你个人喜欢行山？ 
 
商务及经济发展局局长：是的，经常都有。 
 
记者：会否增拨资源推广绿色旅游？ 
 
商务及经济发展局局长：我们每年与旅发局都会就来年工作订定计划，今年已预

计了把绿色旅游列作推广重点之一。还有其他推广重点，例如美酒佳肴节等，亦

即将在十月底∕十一月初陆续展开。  
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